



Erwartung und Hoffnung: der Erste Advent

Beitrag

Mit dem Ersten Advent verbinden viele Gläubige Hoffnung und Erwartung, feierlich wird in den Gotteshäusern, aber ich in den Privatwohnungen die erste Kerze angezündet. Ihr Licht soll auf das Fest der Geburt Christi an Weihnachten hinweisen. Mit diesen Bildern, die zum Ersten Advent in der Pfarrkirche "Christkönig" in Wildenwart entstanden wünschen wir den Leserinnen und Lesern der Samerberger Nachrichten eine wohltuende Advents- und Vorweihnachtszeit.

Fotos: Hötzelsperger – Adventkranz im Altarraum der Kirche "Christkönig" Wildenwart – angezündet wurde die erste Kerze von Mesnerin Rita Stoib an ihrem letzten Arbeitstag, alsdann wurde sie dankbar für ihren über siebenjährigen Dienst verabschiedet und neue Mitglieder der Pfarrgemeinde werden ihren Dienst übernehmen.



Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Advent
2. Atzing-Wildenwart
3. Chiemgau
4. Frasdorf
5. Prien am Chiemsee